

DEZEMBER 2022 "ERST EINS, DANN ZWEI, DANN DREI, DANN VIER.....!"

"ERST EINS, DANN ZWEI, DANN DREI, DANN VIER.....!"



dann steht "das Christkind" vor der Tür!

Ein bisschen Zeit haben wir ja noch...
Jetzt waren einmal unsere Advent-Engerl Frau
Horvath, Frau Ganna und Herr RICHARD ganz
besonders fleißig! Pünktlich am ersten
Adventsonntag hat jedenfalls unser ganz

besonderer Hotel AUSTRIA – ADVENTKRANZ in unserem Frühstücksraum erneut gestrahlt!

Haben Sie den DUFT der grünen Tannenzweige schon geschnuppert? Die erste Kerze brennt ja bereits!

"WEIHNACHTS-DEKO und WEIHNACHTS-KEKSE"



Zuerst – ist Herr RICHARD viele Stunden auf die Leiter geklettert, um unsere LICHTERKETTE links und rechts vom HOTELEINGANG zu montieren und die Eingangsfenster zu dekorieren.

Und dann haben unsere Damen zum Kochlöffel gegriffen, Teig zubereitet und viele Stunden lang KÖSTLICHE WEIHNACHTS-KEKSE zu bereitet!

Frau VEHIDA, Frau KHOON, Frau SLAVICA, Frau SONJA, Frau HORVATH und viele andere! Am 24. Dezember bekommt JEDER unserer GÄSTE dann eine Gruß mit SELBST-GEMACHTEN Hotel AUSTRIA WEIHNACHTS-KEKSEN!!

"Aktuelle Veranstaltungen in Wien im Winter 2022"

Sie interessieren sich für Musik, Theater, Oper, Museen oder Ausstellungen? Wir informieren Sie sehr gerne über alle Termine und verraten Ihnen vielleicht auch noch ein paar Geheimnisse dazu



Winter im MQ



Der Innenhof des MuseumsQuartiers verwandelt sich beim Winter im MQ in eine stimmungsvolle Winterwelt. Mit spektakulären Kunst- und Lichtprojekten, geöffneten Gastgärten, Eisstockschießen, Konzerten und DJ-Sounds.

Das MuseumsQuartier (MQ) in Wien ist sowohl im Sommer als auch im Winter ein beliebter Treffpunkt. Beim Winter im MQ tauchen die Besucher:innen in

eine vorweihnachtliche Winterwelt ein. Der Innenhof des MuseumsQuartiers verwandelt sich in eine stimmungsvolle Winterlandschaft mit atmosphärischen Lichtprojektionen und festlich geschmückten Weihnachtsbäumen. Die Gastronomiebetriebe haben ihre Gastgärten geöffnet und versetzen die Gäste mit spezieller Deko, weihnachtlichen Speisen und Getränken in Adventstimmung. Künstlerische Lichtprojektionen tauchen das gesamte MQ in fantastische Winter-Bilderwelten und sorgen für ein besonders stimmungsvolles Ambiente.

Im Wasserbecken des MuseumsQuartiers flitzen beim "Winter Race" ferngesteuerte Autos um die Wette (Sa, So & Ftg 14-18 Uhr). Wettkämpfe können auch auf der Eisstockbahn ausgetragen werden. Jeden Donnerstag um 19 Uhr steht ein Open-Air-Konzert am Programm, die DJ-Sounds starten jeden Dienstag und Mittwoch um 18 Uhr.

Winter im MQ

10.11.-23.12.2022 Mo-Fr 16-23, Sa, So & Ftg 14-23 Uhr Eintritt frei

Eisstockbahn: Mo-Fr 16-22, Sa, So & Ftg. 14-22 Uhr

www.mqw.at/winter22

It's a kind of magic: Advent in Wien



Advent in Wien ist wie eine Entdeckungsreise voller Überraschungen - mit dem einen oder anderen Geheimtipp.

Was die Vorweihnachtszeit in Wien mit Koriander gemeinsam hat? Eindeutig die polarisierende Kraft. Entweder man ist stolze:r Anhänger:in oder strikte:r Gegner:in. So ist es auch mit Weihnachten: Während

die einen beim ersten Weihnachtslied panisch den Radiosender wechseln, können es die anderen kaum erwarten, die eigene Wohnung mit dem Duft frisch gebackener Kekse zu füllen. Unsere Tipps für den Advent in Wien überzeugen selbst den größten Weihnachtsmuffel.

Rundum gut: die Wiener Schneekugel

Man kennt sie auf der ganzen Welt, aber erfunden wurde die Schneekugel in Wien. Wer richtige Weihnachtsstimmung sucht, sollte der Original Wiener Schneekugelmanufaktur einen Besuch abstatten. Hier werden seit über 100 Jahren Schneekugeln produziert. Im Schneegestöber sind Stephansdom, Riesenrad, Schloss Schönbrunn und viele weitere Motive zu finden. Das Rezept für die Zusammensetzung des Schnees ist übrigens streng geheim ...

Die besten Maroni der Stadt küren

Heiße Maroni gehören zum Advent ebenso wie Weihnachtskekse und Punsch. An allen Ecken und Enden in Wien duftet es nach dem winterlichen Street Food. Für ihren charakteristischen Geschmack werden die Maroni nach wie vor über Kohle geröstet. Die Maronibrater:innen sind übrigens ein historisches Relikt. Maria Theresia erlaubte im 18. Jahrhundert einer deutschen Minderheit in Slowenien, die Esskastanien aus ihrer Heimat als Wanderhändler zu verkaufen. Bis heute prägen Maronibrater in der kalten Jahreszeit das Stadtbild. Mission in der Vorweihnachtszeit in Wien: den eigenen Favoriten unter den Maroniständen der Stadt küren.

Florale Weihnachtsstimmung in Hirschstetten

Zauberhaftes Adventambiente erstreckt sich über die Blumengärten Hirschstetten in der Vorweihnachtszeit in Wien. Highlight ist die florale Weihnachtsausstellung, heuer unter dem Motto "Weihnachten rund um die Welt". Wer die Stationen des Wichtel-Wegs absolviert hat, genießt dann Charity-Punsch und Bio-Schmankerl und stöbert beim traditionellen Weihnachtsmarkt nach Geschenken.

Schaubackstube Demel: Genuss-Voyeure aufgepasst Bei diesem Anblick läuft allen das Wasser im Mund zusammen: Die Schaubackstube

Demel vollführt vorweihnachtliche Genuss-K		

Magische Harry-Potter-Premiere in Wien



Harry Potter: Die Ausstellung feiert ab 16.
Dezember 2022 Europapremiere in der Wiener
METAStadt. Originale Kostüme und Requisiten
sowie hochmoderne Installationen lassen die Fans
tief in Harry Potters magische Welt eintauchen.

Kein Zauberlehrling ist bekannter als er: Harry Potter begeistert Millionen von Fans auf der ganzen Welt.

Die sieben Bücher und acht Kinofilme, die von seinen Abenteuern erzählen, sind weltweite Kassenschlager. Nun kann man in Wien dank einer spektakulären interaktiven Ausstellung in die magische Welt von Harry Potter und seinen Freunden eintauchen. In der Wiener METAStadt findet die Europapremiere von Harry Potter: Die Ausstellung statt.

Die Wanderausstellung, die im Februar 2022 ihre Weltpremiere in Philadelphia feierte, macht die Zauberwelt von Harry Potter dank moderner Technologie hautnah erlebbar. Die Installationen und Projektionen garantieren ein immersives Erlebnis. Dazu können zahlreiche Original-Kostüme und -Requisiten aus den Harry-Potter-Filmen, dem Kino-Dreiteiler "Phantastische Tierwesen" sowie dem Bühnenstück "Harry Potter und das verwunschene Kind" bestaunt werden.

Viele interaktive Elemente der Ausstellung geben auch Gelegenheit, auf eine ganz persönliche magische Reise zu gehen: Die Besucher:innen können ihren eigenen Zauberstab, ihr eigenes Hogwarts-Team und vieles mehr wählen. Und, schon mal Harry Potters legendären Zaubersport - Quidditch - probiert oder einen eigenen Zaubertrank gebraut?

Harry Potter: Die Ausstellung 16.12.2022 bis Frühjahr 2023 Tickets sind ab 28. September 2022 erhältlich. METAStadt Dr.-Otto-Neurath-Gasse 3 1220 Wien http://www.metastadt.at